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郑州大学第一附属医院肝移植科医生办公室 袁柏医生 

2017年 3月 3日（86-0371-67967127） 

 

内容提要 

 

 1.等供体我们这边还好，比“北上广”好点儿。 

 2.运气好当天都有做的；你可能来了加钱就能做。 

 3.供体由国家专门机构给我们，谁也不知道啥时候有。 

 4.去年 140多例，基本上是两天一例吧。 

 5.换肝一般在 55 万元以上。 

 6.问：现在多花点钱可以找监狱那种供体吗？ 

答：没有了，国家全部禁止了不给用了。挺有意思的啊！ 

7.肝移植技术在全国我们绝对能排到前五。 

 

电话内容 

 

调查：喂，你好，这是郑州大学第一附属医院移植科吗？ 

袁柏：你是哪里？ 

 

调查：我是安阳的，我想问一下咱们这现在肝移植还在做吗？ 

袁柏：哎～都在做，你咋啦？你说，你是不是想来做肝移植是吧？ 

 
调查：嗯，对，是想来做肝移植，因为我这个家属呢他晚期肝硬化，因为他过

去年轻时得过乙肝。 

袁柏：那你要过来的话就早点过来。 

 

调查：哦，我就想打听一下咱们现在过去以后排队的人多吗？等待时间长吗？ 

袁柏：你不管到哪里肯定都要等，但是在我们医院这边还好吧，比北上广好点

儿。 

 

调查：大约多长时间能够做呢？ 

袁柏：这谁也说不准，有的时候运气不好的很长时间，有些人你可能来了第二

天就做的都有，这谁也说不准。 

 

调查：哦，有没有最快能多长时间，如果我们运气很好的话 

      呢？ 

袁柏：运气很好的话，其实你来的当天都有做的。 

 

调查：就是我就奇怪，怎么是未知数呢？这么多病人在等待，你肯定那有供体

你们应该知道安排病人呢，做呀。 

袁柏：供体，谁知道什么时候有供体，主要不知道啥时候有供体。 

 

调查：那供体是哪儿提供的呢？是红十字会呀？ 
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袁柏：供体有专门的机构，国家的专门机构给我们分，分配中心有分配，如果

有人愿意捐的话，是专门的，谁也不知道啥时候有。 

 

调查：就是咱们这个医院做的多不多呀，像这种肝移植？ 

袁柏：去年做 140几例，基本上是两天一例吧。 

 

调查：哦，就说咱们的～ 

袁柏：换肝在 55万元以上，55万左右。 

 

调查：我打电话她给我讲，说你问问他们还能不能用过去监狱那种，她说那种

肯定比现在有病的人要健康。 

袁柏：你说活体捐献呀？ 

 

调查：嗯，就是以前监狱呀死刑犯那种。 

袁柏：没有。 

 

调查：现在多花点钱可以吗？ 

袁柏：没有，你要说以前那个死刑还是啥吗？ 

 

调查：嗯，对呀 

袁柏：没有了，那个国家全部禁止了不给用了。挺有意思的 

      啊！ 

 

调查：那我们多花点钱也不行吗？ 

袁柏：没有，别问那么多了。 

 

调查：哦，这样子，医生，我问您贵姓来着，他打电话要找您。 

袁柏：我姓袁，我叫那个袁～，袁世凯的“袁”。～～ 

 

调查：好嘞，好嘞。那我回去马上～ 

袁柏：你可以留一个我的电话。 

 

调查：您说什么？ 

袁柏：你可以留一下我的电话，到时让他联系我就行。 

 

调查：咱们是做了多少年的移植了？ 

袁柏：肝移植技术在全国我们绝对能排到前五。 

 

调查：哦，哇，那技术是没有问题。那你们做的话是主任做呢还是医生做？ 

袁柏：～主刀，主要是主任主刀，这个到时候你们来了就知道了。 

 

调查：好的，谢谢您了，好，再见。 

 

 


